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cimento público, até às 12h d,e ontem, 25, davam
s municípios de laguna, registravam nada menos

'

ados, com Tubarão aparecendo em primeiro, com
gundo, com 281, Braço do Norte 182, São ludgero

, ,

89 e Capivari de Baixo, com 84:
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o o. Márcio M. Carneiro
n:�dator@jornaldelagunaocom.br

o
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IMPOSTOS: CLEOSMAR DEFENDE

PRO-RROGAÇÃO DE PAGAMENTO
Tramita na Câmara, -o projeto de lei 013/2020, de autoria Albergue
do Vereador Cleosmar Fernandes (MDB), que prorroga Também no Legislativo, entre outros projetos, o de número

-

automaticamente as parcelas de IPTU, ISS, ITBI .e multas de -

024/2020, de Adilson Paulino (PSD) propondo a criação de
trânsito, pelo prazo de 180 dias, em decorrência da pandemia. albergue municipal, em caráter emergencial e provisório,
Na Justificativa, o edil esclarece que o referido projeto para mulheres com filhos menores e ou adolescentes.
representa a busca de .mecanismos que auxiliem a toda Já o Vereador Thiago Duarte (MDB), propôs a denominação
população enfrentar este momento de crise, uma forma do de rua projetada no bairro de Bananal, com 120 metros, e queo

município contribuir com a economia da cidade, concedendo vai da estrada geral até a linha férrea da Teresa Cristina.
mais prazo para pagamento de seus débitos. .

Por outro lado, o
o

Vereador Patrick Mattos de Oliveira
.' °O�tr�projeto de amplitude e que também tramita é o que (MDB), em requerimento, solicita que a prefeitura implante
"o/cria fundo para desenvolver a atividadeesportiva na cidade, lombadas na rua Oscar Guimarães Pinho, especialmente nas

de autoria do Vereador Rhomenning Rodrigues (PSDB). proximidades da Fundação Bradesco.

CONCESSÃO DA BR-101 SUL
A esperada assinatura do contrato de concessão do trecho
da BR-101 Sul, incluindo Laguna, com a CCR, por 30 anos e

que estava prevista para ontem, �5, foi transferida para
o próximo dia 9, conforme publicado no Diário Oficial
da União, na quarta-feira, 24, devidamente confirmado
por Cristiano Della Giustina, presidente da Comissão de
Outorga.
Ficou confirmado que a publicação do ato de outorga
acontecerá no próximo dia 8 .

..

Datas Histôricas
I,JI.l,lltIftif@·.ItMmt

•

»26 - 1848 _ Anita Garibaldi

consegue chegar o

a Roma,
aparecendo subitamente no

quartel general de Giuseppe
Garibaldi, na Vila Spada,

o
sendo apresentada aos

oficiais como sua esposa e

acrescentando que "agora
temos um legionário a mais".
»29 - 1957 o_ Assume. a
Paróquia Santo Antônio dos

Anjos, o padre José Spondl.
»30 - 2000 _ Encerrado o prazo, os partidos políticos definem
os candidatos a prefeito e vice, com Adilcio Cadorin e Hilda
Soares Bicca, pelo PDTIPPS, Francisco Vieira da Silveira
e Fernando Faria pelo PT, João Gualberto Pereira e João
'Batista dos Santos pelo PPBIPFL, e Nelson Abraham Neto
e Oscar Pinho pelo PMDB.
»01 - 1849 _ Nasce em Laguna, Raulirio Júlio Adolfo
Oliveira Medeiros. Farmacêutico e político, destacou-se em

Santa Catarina como deputado estadual, vice-governador
(tendo assumido o governo do Estado por várias vezes), e

senador da República. Morreu em Florianópolis, em 26 de
setembro de 1927.
»02 -1.901 - Surge ojornal "Evolução", de efêmera duração.

IMPACTO DE VIZINHANÇA
Moradores do Mar Grosso estão compondo um grupo,
interessado em discutir com a prefeitura, a forma como

o bairro vem ganhando edificações, algumas delas,
sem qualquer placa e pior, sem haver uma discussão
maior com a população, a começar pelo "impacto de

vizinhança" e as condições de fornecimento de água
e de rede de esgoto, hoje completamente saturados.
Ninguém tem dúvida de que os moradores precisam e

devem ser ouvidos.

Tempo em Laguna
Dia 18
- João Feuser, 88

Residia no Magalhães.
Hoje (26): Tempo com muitas nuvens e chuva. Temperatura
diminui com o avanço de umamassa de ar frio. Vento sudoeste
a sul, fraco a moderado.

Min. 5?C _ Max. 11°C
Chance de chuva: 90%

Dia20
_ Marcos Tomé da Si

"Barroso", 44 anos.R
.

na Malvina.
Amanhã (27): Tempo encoberto com chuva, melhorando
com sol no decorrer' do dia. Temperatura baixa, com atuação
da massa de ar frio. Vento sul, fraco a moderado.

Min. 5°e _ Max. 8°C
Chance de chuva: 80%

Dia23
- Denilde Mariana
92 anos. Residia Mo

,1/
-;.0.:-
I \

Fases da lua

Domingo (28): Tempo com predomínio de sol. Temperatura
baixa, com atuação da massa de ar frio. Vento sul, fraco a

moderado.
Min. 7°C _ Max. 15°C
Chance de chuva: 0%

Tabuas das marés

.' Nova, até amanhã, 27

<. ' Crescente, de 28 até 417

i5;i:':' Cheia, de 517 até 1117

;)- Minguante, de 1217 ªté 1917

00:12=0.3
o

_ 20:37=0.4

AMANHÃ DOMINGOHOJE
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAM ARPREAMAR BAIXAMAR

00:59=0.3 - 21:20=0.4 02:19=0.3 -
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PENTECOSTES: VEM EspíRITO
DE VIDA E SALVA-NOS!

� num contexto assim que refletiremos sucíntamente e

invocaremos a ação sanadora e recriadora do Espírito Santo.
Nossas fontes referenciais são os textos dos dois Testamentos

judaico-cristãos, e a experiência humana, cujo espírito é

animado pelo Espírito Criador, chamado pela liturgia de "luz
beatíssírna" .

Pensar o Espírito Santo nos obriga a ir além das categorias
clássicas com as quais se elaborou o discurso ocidental,
tradicional e convencional da teologia. Deus, Cristo, a graça

e a Igreja foram pensadas dentro de

categorias metafisicas da filosofia

grega: de substância, de essência
e de natureza. Portanto, por algo
estático e sempre já circunscrito de
forma írnutável. Este paradigma foi
feito oficial pela teologia cristã.

Entretanto, pensar o Espírito implica
assumir outro paradigma, o do

Leonardo Boff movírnento, da ação, do processo,
da emergência, da história e do novo
e do surpreendente. Este não pode
ser apreendido com a terminologia
substancialista mas com a do vir-a-

Teólogo, escritor
e professor
uruversitário

ser.

Este paradigma nos aproxirria da
modema cosmologia e da fisica quântica. Estas veem todas

AilÍ\s coisas em gênese, emergindo a partir de um fundo de

'�nergia Inominável, Misteriosa e Amorosa que está antes do

antes, no tempo e no espaço zero. Ela sustenta o universo
e todos os seres nele existentes e penetra de ponta a ponta,
o cosmos e nos penetra totalmente. Essa Energia de Fundo,'
chamada também de o Abismo Origínador de todo o ser; é a

, melhor metáfora do Espírito Criador que é tudo isso e ainda
mais.

(Final)

Redizer o terceiro artigo do Credo cristão: "Creio no Espírito
Santo" nestes novos moldes, significa uma diligência
nova, cientes de que ficamos, sempre aquém daquilo que
deveriamos dizer sobre o Espírito Criador.
Finalmente, cabe reconhecer que tocamos no mistério. Este
não se opõe ao conhecírnento pois o mistério é o ilimitado
de todo conhecírnento. Este sempre conhece mais e mais,
mas em todo o conhecírnento permanece o mistério. Este é,
por natureza limitado. Este mistério se revela mas também
se vela. A missão dos que o acolhem e se entregam à sua

reflexão sistemática como os teólogos e as teólogas, também
os que se dedicam à filosofia (como F. Hegel, cuja categoria
central é o Espírito Absoluto) é buscar íncessantemente esta
revelação.
É próprio do Espírito esconder-se dentro dos processos
evolucionários e da história. É próprio do ser, humano
descobri-lo.. Ele "sopra onde quer e não sabemos nem de
onde vem nem para onde vai" (cf. Jo,38). Isso não nos exírne
da tarefa de des-ocultá-lo.
É o que esperamos ardentemente que este Espírito se

manifeste e ínspire os espíritos de nossos pesquisadores para
que descubram uma vacína que salve nossas vidas. E quando
através da pésquisa deles, Ele irrompe surpreendentemente,
nos alegramos e celebramos, ebrios de gratidão por sua ação
mediada pelo espírito humano. ,

,

Neste domíngo, dia 3 r de maio, celebramos a festa de

Pentecostes, uma das maiores das Igrejas cristãs. É uma

festa sem fim, pois o Espirito está permanente em ação, se
prolonga ao longo e ao largo de toda a história e nos alcança
até 'nos dias em que sofremos, nos angustiamos e tememos

a letalidade do, coronavirus. ° Spíritus Creator nunca

abandonou sua criação, rnesmo nas 15 grandes dizimações
pelas quais ela passou. E não nos vai abandonar agora. Veni
Creator Spiritus et salva nos". /

INTELIGÊNCIA EMOCIONAL, SAIBA O QUE É!
Com frequência escutamos especialistas falarem a respeito
deste tema, nas organizações percebemos uma preocupação
cada vez maior em desenvolver esta habilidade. Mas afinal, o
que significa inteligência emocional?
Não tem como falar desse tema sem falar sobre o que é emoção,
E tenho certeza que todos sabem o que é emoção, mas talvez,
tenham dificuldade em conceituá-la. Imagíne a seguinte cena,
você está indo pegar seu avião para aquelas férias nasMaldivas,

já sentando e cheio de expectativas,
extremamente empolgado, de repente,
vem um aviso da cabine dizendo que
algo está errado com a aeronave,
nesse momento seu cérebro começa
a disparar uma série de informações
e seu corpo dá sínais fisiológicos,
boca seca, pupila dilata e uma série
de hormônios são acionados...

emoção é isso, uma resposta cerebral,
fisiológica, automática, ela acontece,
logo, inteligência emocional não é

,
sobre controlar as emoções, é sobre

compreender como elas funcionam

Comportamental dentro de nós e que respostas geram
em nossos comportamentos. Emoção
tem a ver com ação. Geralmente
são inconscientes, estão abaixo ela
nossa línha de percepção. A partir dó
momento que você a toma consciente,

você está diante de um sentimento. Nossos sentimentos são

nossas percepções conscientes das nossas emoções.
Emoções servemparagerar comportamento e nem todaemoção
irá se tomar um sentimento pois é preciso estar consciente para
perceber o sentimento gerado. Nossos sentimentos fazem parte
de um sistema psicolôgico mais complexo porque envolve'
habilidades corno memória, atenção, e etc. Compreendendo
suas emoções e o írnpacto dos sentimentos você 'pode fazer
umamelhor gestão,dos seus comportamentos que são evidentes

eticia Zanini
Master Coach,

Psicótoqa e

Educadora

a olho nu.

Inteligência Emocional é a capacidade de identificar nossos

próprios' sentimentos e das pessoas com quem convivemos.
E é tão importante desenvolver esta habilidade levando erri
consideração sua vida pessoal e profissional, resultados
de pesquisas apontam que ser inteligente emocionalmente
é responsável por cerca de 80% das competências que
diferenciam líderes espetaculares dos medianos. Por tal,
razão o mundo corporativo está cada vez mais ínvestindo no'
desenvolvírnento desta habilidade.
Para começar a navegar por esse desenvolvírnento seguem
alguns aspectos relevantes:
1. Saber reconhecer suas emoções;
2. Conhecer seu ladomais frágil e suas forças para identificar o
momento de recuar ou de avançar;
3. Interpretar os sentimentos e intenções de outras pessoas,
colocar-se no lugar do outro, ser empático - de verdade;
4. Saber dizer não quando precisamos colocar lírnites em 'nossas

relações. Rejeitar propostas, trabalhos ou qualquer outra coisa

que sabemos que pormais ínteressante que sejam, não irão nos
beneficiar e conseguimos dizer NÃO, mesmo 'querendo dizer
SIM. Isso, sem se preocupar com o que irão pensar sobre você

pois você tornou decisões baseada em seus valores.
5. Perdoar-se! Significa que 'você consegue lidar com seus

fracassos de\forma madura. Como assírn? Não ignorando
nossos erros, mas buscando' entendes como não fazê-lo

,

I
novamente.

6:Tem consciência e não quer a perfeição. Saber que não há

perfeição, apenas respostas que darnos diante de acontecírnentos
e que estas respostas podem sermelhores quando não olhamos

para os acontecírnentos que passaram como um fator que irá

predizer nosso futuro mas sírn como uma possibilidade de

aprendizado. A perfeição não existe, o que existe é sua escolha
em sermelhor a cada dia.

'

E não existe destíno final para IE, mas o camínho até ela, por
isso, siga criando novos comportamentos nas mais diversas
áreas da sua vida. Pense nisso! Até a próxima semana.

'Gente
de nossa terra

César Corrêa",
do Nascimento',

*25/12/1929
t 25/12/1980

....

Nasceu em 25 de dezembro de 1929, em Laguna. Filhode
Elias Júlio Corrêa e de Maria Corrêa da Silva. Casou"com
Zulma Silva Corrêa, com quem teve três filhos.
Formou-se 'em Economia e passou a trabalhar como

Inspetor de Agência na Caixa Econômica. Presidiu a

Associação Beneficente dos Economiários Federais de

Santo/Catarina (1968), a Associação do Pessoa(da Caixa
Econômica Federal de Santa Catarina (1971) e, neste ano,

foi Vice-Presidente da Federação Nacional das Associações
Economiárias.
Pelo Movimento Democrático Brasileiro (MDB), em 1970,
candidatou-se a Deputado Federal por Santa Catarina,
recebeu.l0.214 votos, ficou na primeira suplência) assumiu
vaga à 44a Legislatura (1971-1974) em fevereiro de 1973 e

exerceu mandato até o final da legislatura, em substituição
ao Deputado Pedro Ivo Campos, eleito Prefeito de
Joinville. Na Câmara, foi membro da Comissão Especial
de Desenvolvimento da Região Sul e das Comissões
Permanentes de Economia, Indústria e Comércio e

Finanças.
Pelo mesmo partido, candidatou-se novamente à vaga
de Deputado Federal por Santa Catarina recebeu 28.156

votos, conquistou a primeira suplência, foi convocado
em fevereiro de 1977, e tomou posse à 45a Legislatura
(1975-1978}, pela renúncia do Deputado Luiz Henrique da
Silveira - que assumiu o cargo de Prefeito de Joinville. No

mandato, integrou as Comissões Permanentes de Economia,
Indústria e Comércio e Serviço Público.
Por problemas de saúde, Nascimento não conseguiu
terminar o segundo mandato.
Faleceuno dia 25 de dezembro de 1980, em São Paulo (SP).

� ,

CRECI-28251

·Henio
CaldolO

CORRETOR DE IMÓVEIS
, plAlIlIIo DE VINDAS

(4813641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br
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Em tempo de pandemiaParóquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje, 26, missas às 16h no Progresso, 19h na Praia do Sol e às 20h emNova
Fazenda. Amanhã, 27, missas às 17h30 no Mar Grosso, 18h em Barranceira,
19h Matriz e às 19h30 no Perrixil. Domingo, 28, missas às 8h no Portinho
e· em Caputera, 9h15 Barbacena, 9h30 Matriz e às 19h no Progresso e

novamente na Matriz. Terça-feira, 30, às 6h30 e 19h, na Matriz, missas de
Santo Antônio. Lembrando que a presença de fiéis é permitida, respeitando
o limite de até: 40%.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
'DA P�RÓQUIA SANTOANTÔNIO DOS ANJOS.

Sé procurar muito, aí tu vai
achar é outra coisa .....

"Léigunin�

A RECUPERAÇÃO DE FRIDO, DA PADARIA PHILIPPI
Familiares e a comunidade de São Ludgero

comemoram a recuperação de Frido, alta recebida
dia 17, após mais de três meses internado no Hospital_./
SOS Cárdio de Florianópolis,' do comerciante de
71 anos, que teve Coronavírus, Sezefredo Philippi,
conhecido por Frido. Ele integra grupo de risco, não
teve nenhuma sequela, mas continuará na capital do
Estado por mais dois meses, por cautela, e também
para acompanhamentos médicos' envolvendo

fisioterapia.
Segundo a filha Darling Philippi, o empresário

faz parte ao grupo de risco, ê deu entrada no hospital
dia 30 de março. "Antes disso, no dia 25 de março,
ele foi átendido pela infectologista Eletania Esteves
de' Almeida. Ela sugeriu o encaminhamento ao

hospitaL O pai chegou no SOS Cárdio no dia 30, fez
a tomografia e o pulmão estava branco vidro fosco.
O doutor Fernando Aranha ainda sem fazer o exame,
antecipou que deveria ser Coronavírus. O exame foi
feito, inclusive três vezes, e o resultado deu positivo.

'

Os-primeiros 21 dias no hospital foram de pioras, na
Unidade de Terapia Intensiva (UTI) sem-podermos

ver. Depois passou para uma UTl que podiamos
acompanhar de perto as melhoras. Antes de receber
a boa notícia da alta, ontem, dia 17 de junho, foram
21 dias já no quarto recebendo o carinho da família",
informa.Ela fazquestão deesclarecer que aopçãopelo
Hospital em Florianópolis é pelo fato dos 'médicos

especialistas de Frido, a exemplo do cardiologista,
serem de lá. "Este foi o principal motivo", pontua.
Questionada se Frido recebeu as medicações
amplamente divulgadas no Brasil e no mundo que
geraram e geram grandes polêmicas ela é objetiva em
dizer que sim. "Não vou citar nomes € dosagens para
não errar. Mas, afirmo que todas as medicações que
poderiam salvarnosso pai foram usadas, sempre com
uma ótima sintonia entre a doutoraEletania e a equipe
médica do hospital, a exemplo do cardiologistaMário
Mussi", esclarece. Outra informação repassada é que
ela e sua mãe Inês" mesmo mantendo contato direto
com Frido, não contrairam o vírus..

Darling, os irmãos Willian, Róger e a mãe Inês

pedem que as famílias ao terem pessoas confirmadas
para o Coronavírus, independente se estejam em casa

,

-

'PARABRISAS E
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPOR

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda:

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n" 433

ounohospital, quenão entrem empânico.seiam fortes influentes da cidade, sempre foi muito ativo ns

e confiem em Deus, nas pessoas, nas instituições e nos ações sociais e junto a Igreja Católica, ocupou
profissionais, A esposa de Frido, dona' Inês, diz que várias vezes funções na diretoria' e conselho da
sua família colocou a salvação do esposo, pai; avô, e Cooperativa de Eletricidade. de São Ludgero
amigo de muitos nos braços deDeus, ''Nossa farnilia (Cegero), exerceu a função de SecretárioMunicipal
dobrou os joelhos, orou e colocou a cura nas mãos na Prefeitura no período de 2-de janeiro de 2001 a

de Deus e que iluminasse todos os profissionais que 2 de dezembro de 2002 além de outros cargos de
estavam cuidando dele", conta com alegria, ''Nossa direção, foi vereador por dois mandatos - período
famíliaviveuumperíodo dificil,porémmantivemos a de 1979 a 1982 e 1993 a 1996, vice-prefeito no

calma, unidos, com sabedoria buscamos orientações, período entre 1989 e 1992, integra o Partido Social
confiamos em pessoas e nos diversos profissionais, Democrático (PSD) 'e sempre defendeu aquilo que
mantivemos fortes na oração, praticamos a fé, e é bom para a cidade e para as famílias, Lembrando
recebemos muitas manifestações positivas. Tivemos que no Mar Grosso funciona a filial da conhecida
acolliirnentos em todos os momentos, confiámos e empresa.
agradecemos o setor _-----' IIIIio.__
público e sua equipe
de' saúde, setor de

.epidemiologia, e aos

profissionais do SOS
Cárdio. Existem sim

problemas a serem

superados no caminho,
mas é precisomanter o
foco, com sabedoria,
inteligência e calma", -

revela Darling. Ela
defende o retomo

,

das atividades
com

tanto
cuidados

parte

Renato Vieira de Oliveira
Presidente

UNIÃO DOS PESCADORES DO LITORAL
CATARINENSE

, Laguna, 26-de junho de 2020,

Edital de convocação
Assembleia Geral Extraordinária

dos comerciantes,
empresários e pessoas,
"Cada um, fazendo
a sua parte, vamos

passar por, tudo isso
com mais, segurança",
acredita,

Além

o Presidente da Associação, no uso de, suas atribuições
estatutárias e de acordo com o Artigo 20°, Art. 22° e

Art. 23°, convocam seus associados para arealização dê

uma Assembleia Geral Extraordinária para deliberarem a
�

seguinte ordem do dia: '

�.

A-Escolha do novo Vice Presidente da instituição:
Informamos aos, .senhores Associados que, a referida

, Assembleia Geral dar-se-á no dia 04 de julho do corrente

ano, nas dependências da Sede da Associação sito à Av.:

Eng. Colombo Machado Salles n° 149, Bairro Centro
das 18:00 às 21:00 horas, informamos que o referido
edital encontra-se também' afixado nas dependências da

instituição.

os

por

de
comerciante bem
sucedido em seus

negócios, Frido é
uma .das lideranças
políticas mms ...__------------------------

11®lavQlksa.utoc:enter

, Av< Calisttato
MIJUer Sales, 56· Laguna
. 36461049'

Diretor: Márcio M, Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145
'

2° Andar - Sala 313 - 88.790-000
Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
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HOIQe Page: www.jomaldelaguna.com.br

Fone/fax: (48) 3646.1385

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



na UFSC e para juízes do TRJ e TRT de Santa Catarína. Foi autor
de trabalhos sobre Direito e História de Santa Catarina, entre outros.

Faleceu em 09 de janeiro de 2014, aos 77 anos.

Arnô João Jerônimo
Filho de Zulmira (Ribeiro)

'e de João Henrique Jerônimo,
o nosso focalizado nasceu aqui
em 2 de agosto de 1910, ali em
Barbacena, onde residiu até. os
11 anos e dali mudou-se para
Criciúma; . retomando anos

depois para a sua amada Laguna,
passando a residir. nQ bairro

Portinha, aliás sendo um de seus

fundadores e claro, um de seus

maiores defensores. De ativa participação na Segunda Grande Guerra

Mundial, quando transportava mantimentos, através da ferrovia, até a

divisa do País, nunca foi reconhecido como ex-combatente, pendência
que seus familiares esperam resolver urn dia. Mas no Portinha ele
fundou e presidiu o Avai, clube de futebol do bairro e como acontece

no futebol amador, era técnico, massagista, roupeiro, enfim, um

desportista. Pelo seu dinamismo e sempre querendo colaborar com
tudo. e com todos, presidiu e até teve outros cargos na Sociedade
Recreativa União Operária, Sindicato e Federação dos Portuários,
Aqui, como articulador político, mesmo não tendo conseguido se

eleger, foi suplente de vereador e continuou participando de diversas.
campanhas eleitorais de Francisco de Assis Soares, Nelson Abraham
Netto.Mário José Remar e até de-seu compadre Epitácio Bittencourt,
também de saudosamemória. Ele também atuou em campanhas do ex
deputado Pedro BittencourtNeto. Mesmo em meio a vitórias e derrotas,
jamais deixou de acreditar em seus propósitos e de sonhar. Amava e se

orgulhava da gente lagunense. Entre 1999 e 2000, o vereador Renato
Borges deOliveira, foiautor do projeto de lei que deu s�u nome

à

antiga
rua da granja,. no Portinha. O'patriarca da familia Jerônimo era casado

Norberto U1ysséa Ungaretti
Ü ex-desembargadorNorberto

Ulysséa Ungaretti nasceu a 15 de
maio de 1936, em Laguna, filho'
de Gil Ungaretti e Otília Ulisséa

Ungaretti. Fez o primário no

Grupo Escolar Jerônimo Coelho, o
..

secundário no Ginásio Lagunense
e na Escola Técnica de Comércio

Lagunense, formando-se em

_'ireito pela antiga Faculdade de
,

Direito de Santa Catarína, hoje
UFSC. Foi secretáiio particular do governador Jorge Lacerda (1956
- 1958), sub-chefe da Casa Civil do governo Heriberto Hülse (1959-
1961), consultor jurídico e procurador fiscal do Estado, Secretário
de Estado 'doInterior e Justiça no governo de Ivo Silveira, professor
de Direito Civil no Centro de Ciências Jurídicas da UFSC; professor
e diretor da Escola Superior da Magistratura de Santa Catarina,
desembargadordo Tribunal de Justiça de Santa Catarina, membro do
Conselho Estadual de Cultura, presidente da comissão que elaborou o

ante-projeto da Constituição do Estado de Santa Catarína, em 1967 e da
Lei Orgânica dosMunicípios em Santa Catarína. Concorreu pelaUDN,
a urna vaga na Câmara Municipal de Florianópolis na 5" Legislatura
(1963-1967), Sendo eleito com 742 votos. Foi o vereador mais votado
na área central da Capital. Em 1965"com a renúncia de Dakir Polidoro
à presidência, foi eleito por unanimidade para exercer a função, e

reeleito em 1966. Foi a primeira vez na história da Câmara que todos
os partidos uniram-se para eleger urn presidente. Em outubro de 1966,
renuncia à presidência por ter sido nomeado Secretário do Interior e

Justiça. Foi sócio fundador e 'presidente do conselho deliberativo da

Associação Catarinense para Integração do Cego, sócio - fundador

e vice- presidente do UC, membro efetivo do Instituto Histórico e

Geográfico de Santa Catarína e titular da Academia Catarínense de
Letras. Membro debancas examinadoras de concursos para docentes

Covid-19

AMOREL COM 132'2
.'

'

CASOS CONFIRMADOS
Números de conhecimento público, até às 12h de ontem, 25, davam conta que a região dos

municípios de Laguna, registravam nada menos que 1.322 casos confirmados, C0m Tubarão

aparecendo em primeiro, com 392, Imbituba em segundo, com 281, Braço- do Norte 182, São

Ludgero 89 e Capivari de Baixo, com 84.

Restrições
Em face do número crescente e da sequída aglomeração de pessoas, especiãlmente aos

finais de semana, em coníunto com a AmureI, a prefeitura de Laguna se aindã não o fez, deve
publicar um decreto ainda hoje, estabelecendo restrições para os mais diversos setores, como o

fechamento total do acesso às praias, praças e demais pontos turísticos, determinação de horários
para o funcionamento de restaurantes, bares, lanChonetes, mercados e supermercados, salões de
beleza e atividades afins, atividade esportiva amadora, transporte aquaviário, além da proibição de

, eventos e shows musicais.
..

com donaAltair (Justino), com quem teve nove filhos e faleceu, vítima
de infarto, em 4 de outubro de 1993, claro, deixando muita saudade.

Aqui fica um pequenoregistro da trajetória de vida deste lagunense
que, a suamaneira, muito contribuiu 'com a suanossa cidade.
Francisco Martins da Fonseca

'

Fraricisco Martins da Fonseca, conhecido popularmente como

Chico Fonseca, nasceu em Laguna em 11 de dezembro de 1888 e

faleceu em 22 de agosto de 1965, aos 76 anos de idade.
Era filho de Luiz Carlos da França Fonseca, nascido em São Luiz

do Maranhão e de FrankelinaMartins, de tradicional família lagunense.
Seu pai era médico formado pela Faculdade de Medicina da Bahia, a
primeira faculdade de medicina do Brasil, vindo para Laguna exercitar
sua profissão em 1922,

Em 04 de novembro de 1997, a Câmara de Vereadores de Laguna
aprovou aLei 520/97, sancionada pelo Excelentíssimo Senhor Prefeito

'Municipal, dando a denominação de Alameda Franciscer Martins da
Fonseca à estrada geral da Barbacena, que se inicia no bairro Portinho,
no Horto Florestal, em direção à BR-101, sentido norte, onde se

encontra a faixa da rodovia federal nas proximidades do Morro do
Padre.

'

Chico Fonseca' foi uma pessoa intimamente ligada ao

desenvolvimerito econômico de Laguna por sua atuação no comércio
e principalmente no ramo da exportação, utilizando as potencialidades
que possuía o porto de Laguna. 'Para tanto, em parceria com o seu

DECA, Um lagunense habilitado na construção naval, instalou nas

imediações do porto um estaleiro. De lá saíram dois navios que levaram ,

o nome de seus pais: LUIZ e FRANKELlNA.
Na justificativa da Lei 520/97, o proponente assevera: "Homem

conceituado na política lagunense, foi vereador e Presidente da Câmara
Municipal de Laguna entre os anos de 1935 e 1937".

Construiu alguns imóveis e� Laguna, sobressaindo-se sua

residência na Rua Santo Antônio, n° 10, hoje ocupada pelo SESC.
Homem íntegro que deixou como herança para seus filhos e netos

a honra adquirida ao longo de sua vida.
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RESIDEN-CIAL OERIATRICO, SPA
-

E CENTRO DIA

E

laguna tem um

espaço único e -

exclusivo poro
atender o idoso com

a qualidade _e serviço
de um SPA porém
totalmente voltado a

terceira idade.
Profissionais
altamente

quclificodos na áreo
de gerontologia ..

local com toda -

tranquilidade e

sossego do campo.
Estamos aptos a

atender toda região
da Arnrec e Amurei
sem precisar levar o
hospede para os

.

grandes centros

como Florianópolis,
Joinville o-u Curitiba.

\

Jaime Luiz
. ·'0

Corretor de Imóveis
-

lj
Vendas e Loceções

�
<

(48) 3644-2222 I (48) 98474-0004
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Sergipano de Estância, onde nasceu a 25

de dezembro de 1837, filho de Mariana

Clementina e do Brigadeiro José

Antonio da Fonseca, Manoel Nascimento
da Fonseca GaIvão, tendo completado
o curso de Direito da Faculdade de

São Paulo, veio para Laguna em 1859, _

assumindo como Promotor Público da nossa' Comarca. Foi Juiz Municipal de Jacareí e de São Paulo (SP), Juiz de

.

Direito de Lages, São Paulo e do Rio de Janeiro, Desembargador da Relação de Cuiabá e de Pernambuco, onde

também foi presidente da Relação (1890/1892). Mas aqui no Estado .ainda foi deputado provincial (quando chegou

a presidir a Assembléia) e deputado geral, de 1869 a 1872. Em 1869 foi nomeado 2° vice-presidente (hoje vice

governador) de Santa Catarina, quando presidiu governou) a Província de 10 de novembro de 1869 a 30 de janeiro

de 1870 e de 15 de novembro de 1872 a 27 de janeiro de 1873. Em 1873 foi presidente (governador) de Sergipe.
Faleceu em Recife (PE) a-22 de fevereiro d� 1915, não' sem antes escrever "Notas Geográficas e Históricas sobre a

Laguna" e.t'História sobre a Campanha do Paraguai". É.nome de rua na praia do Mar Grosso.
. .

a
w

Uma rua, uma história

Atanázio Mp. Lameira -lameiraOO@notmaiLcom

Corações aê Boa vontacfé"

nossos corações sejam
i. tocados a beleza vencendo
� a €lréillildeza o. ser hurnsne
• acima de qualquer coisa

.

a nossa mêsa com alimento.s
não haja desperdíCio
nem o. suplício d� teme

:%todospensêl[ldo no ,bem .

iestar um povQ al8€Jre
feliz nÇj simplicidade
não sérá necessário.muito'
nem viagens pelo mundo
.basta gue aJ;larmoniÇ! rein�
de todas as formas.à
felicidade existe e existirá
em todos corações

.

de boa vontade

"

Esquina das ru R Ii.
-.

as au moHorn com TenenteDessa, e;' 1925.
chonete Centrão.

Onde funciona a Lan

Espaço pra quem não tem vergonha de sentir saudade. Aqui um grupo de alunos do antigoGinásio

Lagunense, em 1931, aparecendo entre outros, os médicos PedroAdvincula Torres deMiranda e

Aurélio Pinho Rotolo (já falecidos), que exerceram a profissão aquipor mais de 40 anos.
Em destaque, um registro quando da formatura pela,Faculdade de Medicina, do Rio de janeiro, em 1957 do

nosso querido Jaison B"llTeto, que aparece entre professores, colegas de turma, o pai, Tupy, e o tio Pery,

Prefeitura de Laguna I Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

INFDRME PÚBLICD
.

Durante a temporada de pesca da tainha no município de Laguna, o Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC; da Prefeitura de Laguna,

em parceria com a Secretaria de Turismo de Laguna, Associação de Surf do Farol de Santa Marta, Associação dos Pescadores do Farol,

Secretaria de Pesca .de Laguna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia Militar Ambiental,

Corpo de Bombeiros e Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:

.

1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇÕES.NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;

2 - EVITEM FAZER FOTOS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃO ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;

4 - FIQUEM EM CASA E SE PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCÀRAS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEL.

Estas determ1nações são direcionaoas aos cldadãosjaqunenses, às comunidades pesqueiras e aos turistas em visita à cidade.

O descumprimento dessas determinações acarretará em punições previstas em Lei.

Vamos vencer essa pandemia, seguindo as orientações contra o coronavírus.
.

Proteja-se! Protela a todos.

Oeise Dalana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

Prefeitura de Laguna
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. Recebendo os parabéns pelo seu aniversário, no domingo, 21, Ivo Perin, conhecido
contabilista da cidade e que foi secretário de finanças nas admlnistrações municipais
de Mário José Remor e de João Gualberto Pereira. As comemorações foram ao lado.

da esposa, Zuleica, filhos, netos e demais familiares

BOLO, VELINHAS
E PRESENTES•.

A GENTE. TROCA
rUDO'ISSO PILO,SEU
RECONHECIMENTO.
só TEMOS MOTIVOS PARtA
AGRADECERA QUEf,t\ É TÃO
iMPORTANTE NESSA HISrÓIiW\...

.. .

. .�"

CUENTeS, AM\�GOS( COlABORADORES;,
COlEGAS MÉDICOS V!TER1NÁRtO'S

.

IS FORNiC.EOCRJ:S.

Advogadolagunense
Rodrigo Fernandes Pereira,

que há anos reside na

capital, na companhia da

esposa Elizabeth, amanhã
27, brinda a passagem

do seu aniversário ",,;;;=.

Coleção
Inverno

2020 .

Em destaque e dos mais

ativos, o rotariano e

contabilista Nilton Luiz

Coan, ele que comanda
importante

cont�bil de Laguna e

De domingo a sexta-feí'radas 141130 às I Sh30 e aos sábados das 9h às II h30
e das 14h30 àS 18h30 - Ao lado do Oestak lanches, Fone: 998372997 If,

(-H�OS·PITAL
VETE.RINÁRIO

€i0 vf,tgl.hospÍit'Qfv·€H�rf,t!tgt!:6.�.
www..hq!!pffc:fvetl.!f..nactí·ov�f.(.fl ..u)lrt�hr

!(;.
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Dona Alda Silveira (de
Souza) e Simião Tadeu

�Gustavo de Souza, hoje, 26,
serão alvos de carinho de

farníliarese amigos,
já que estarão

comemorando 61 anos

de um feliz casamento ''''-'�''''''''""�'''''''�''''_ ���_�__

,
XJ

\

,
\

,/

o Posto Miramar está com uma super novidade.
,

É o clube de fidelidade. Abastecendo no posto
e informando o seu cadastro, o cliente acumula

pontos que serão registrados de acordo com o seu

consumo. Quanto mais abastece, mais ganha, e o

principal: adquirindo um combustível de qualidade.
São diversos prêmios que podem ser trocados a'

qualquer momento, e para isso basta alcançar a
pontuação do brinde desejado.

Advogado e vereador'
.

Thiago Duarte e a

mulher, Leda (Orige),
com a herdeira Maitê,
no fim de semana

, �'.
ensolarado da cidade'

. Tem n()"idadê.quentinha saindo do forno.@ps, do freez�FI
Ops, do forno da sua casa.

ft,�Vtg 4JtftgqltfltlB O()i13t!/�ltg ,

'Consulte nossas-redes socials e encontre,
o ponto de vendà mais próximo.

/piizaria.praia @ @pizzariada.praia
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Concursos
FAHECE - SC
A Fundação de Apoio ao

Hemosc/ Cepon (Pahece),
anuncia edital de Processo
Seletivo que visa à

rf u
admissão de um assistente

.

. adm inistrativo I - recepção e

agendamento ambulatorial.
Para participar, é necessário
que os candidatos tenham
ensino. médio, experiencia
profissional de no mínimo
seis meses no cargo/
função na área da saúde.
A so)1tratação,. será . sou
regime da Consolidação
das Leis Trabalhistas - CLT
e para atuação no Cepon do

mUIfÍ9Jpio de It�orianópolis
- �c. Sob jornada de
trabalho de 40 horas
semanais, o' profissional
contr"ado rece�rrá sa,!ári�
baséãfnensal. no valor de
R$ 1.785,00, também

\. � haverá vale-transporte,.
vale-��feição, ,�r�mio POl"'c
desémpenho, '. convenio
com universidades e

farmácia. As inscrições
serão recebidas até . às..

24h do dia' 29 de Junho
I de 2020, exclusivamente
via internet, por meio
do ,site da Fahéce. Como
método de seleção, serão

realizadas as seguintes
etapas: recebimento e

avaliação da .c. ficha de
inscrição, comprovaçâô
das informações da ficha
de inscrição, avaliação
técnica/ compol);amental é
entrevista por competência."
Vale ressaltar que'
íi'todas as fases são de
caráter -eliininatório e .

classiflcatório. Algumas,
das atribuições do

cargo são as seguintes:
�estar' atendimento

e esclarecimentos de

informações diversas ao

cliente externo/ interno,
pessoalmente, ou, através
das ferramentas de

comunicação disponiveis
de forma clara e educada.
Digitar, revisar, reproduzir,
expedir e' 'arquivar
documentos relacionados
ao cadastro de pacientes
e outros de acordo COm. as
rotinas do serviço. Proceder
com o agendamento de
consultas, exames e/ .ou

procedimentos de
-

acordo
com a demanda e rotinas .

da . unidade, entre outras.
O prazo de validade do

presente Processo Seletivo
será de seis meses, contados
da data de' publicação,

,

com possibilidade de

prorrogação por
.

período,

i

Telefones 'Úteis
ACIL., 48-3644-0060
CDL : .4'8-3644-0405/3644-0742
Capitania dos Portos : .48-3644-0196
Casan 0800 643 0195/48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE .48�3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

Corpo deBombeiros 193
Correios : 48-3631-3119
DefesaCivil. 99931-1697/99931-1705/98405-6990
Delegacia da Mulher .48c3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia:

, , .. 181

Epagri 48-3647 -7786/3647 -7785
Fatrna ;· 48-3631-9221
Fórum de Justiça : .48-3644-8300
Guarda Municipal.. .48-3647-3059/3644-0401
Guincho .48-3646-1 049

Hospital. : .48-3646-0522
IGP : 48-3644-4272
IPHAN .48-3644-1144
Polícia Ambiental. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna : , .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48,-3644-0401
Previdência Social. 135

Procon .48-3646-0833
Rodoviária : .48-3646-0119
SAMU 192148-3644-5326

Vigilância Sanitária : .48-3644-1229

HãVagas
CHEFE DE COZINHA;
OPERADOR DE TELEMARKETING;
Requisito: Ser especializado em empréstimo e

financiamento.

PADEIRO.
. Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Fonte: Sine Laguna

Esportes
CRICIÚMA GANHA REFORÇOS

Intensificando os

preparativos para o retomo

das disputas das quartas
de-final do Estadual

Catarinense, o Criciúma
EC anunciou a contratação
de dois reforços: Maurício

Barbosa, que veio do
Cianorte e Jean Dias, que

.

estava no São' Caetano RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 • CENTRO. ·l.AGUNA
(SP),mas que já jogado por
alguns clubes daqui. Fone/fax: (48) 3644.1930

A vinda de reforços para
o Tigre, é extensiva ao campeonato brasileiro da Série C, que pode iniciar em agosto.

Lembrando que a primeira partida do catarinense,está marcada para às 19h do próximo
dia 8, no Estádio Heriberto Hulse, em Criciúma, diante do Marcílio Dias, de Itajaí, com o

jogo de volta sendo d\sputado no dia 12.

Craque do passado.

.

Nascido aqui em 10 de junho de 1934, já falecido, ele foi
.

um dos destacados goleiros do nosso futebol. Falamos' de
Otto Siqueira, que começou jogando como ponta-direita
no infanto-juvenil do Palmeirinhas, indo em seguida para
os aspirantes do nosso querido Barriga Verde FC� aí como

goleiro, em face da ausência do titular. Foi "quebrar um
galho" e aí sim, não teve pra mais ninguém, assumindo no

time de cima, já que o então titular Dalmo, havia saído.
Otto foi goleiro, jogando num time que só tinha estrela

,

como os irmãos Beneval (que hoje reside em Porto Alegre,
>

e ao qual mandamos um abraço) e Mengálvio, que depois
foi para o Aimoré, de São Leopoldo e dalipara o Santos de

. Coutinho, Pelé e Pepe, e Seleção Brasileira. Mas o nosso

focalizado encerrou a carreira jogando futsal pela equipe dos Bancários.,

- A BANDA MAIS ANTIGA DO BRASIL PR�CISA DO SEU APOIO -

PARTICIPE DA RESTAURAÇÃO DE SUA SEDE
.

. .

Faça o se.!!depósito na agênCia 0421, operação 013, eenta 118779-2, da Caixa
�

ou óá agência 0345-X:�conta corrente 55470-7 do Ba�co do Brasil.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



LAQ-UNA, SEXTA-FEIRA, 26/6/20:;'0.

rofissional .

.. em destaque
Manezinho da

Ilha, Raphael da Silva

Sant'Anna começou
a trabalhar como

frentista há cinco anos ..

Raphael
da Silva Sant'Anna

Ainda pretendo - cursar uma faculdade

Meu amuleto da sorte é - uma correntinha de
Jesus Cristo que foi deixada pelo meu saudoso pai
Sou fã nO 1 -esporte e au�omóveis
O que me tira do sério � inveja e falsidade

Omelhor conselho que já recebi - aquele que
tem medo do novo, tem medo da vida, pois cada dia

é novo, Vivendo e aprendendo! '

O que mais gosto no meu trabalho, - o ambiente,
a equipe, que é muito unida e admiro meus patrões,
que nos incentivam a sermos melhores a cada dia

ibbio
Antes, .já acumulava

experiência como

padeiro, motoboy e

motorista. Atualmente

respondendo corno.

Caixa no Posto

Miramar, o. focalizado
conta aos leitores um

.pouco mais sobre seu

dia a dia�e sua trajetória.
Filho de dona Maria Aparecida e do saudoso "seo" Antônio Carlos, ele recorda como surgiu uma

de suas primeiras oportunidades: "Trabalhava em frenteà um posto de combustível e fiz amizade

com os frentistas. Sempre tive a curiosidade de aprender mais sobre a profissão. Cheguei a servir na
Marinha, �as um tempo depois, fui buscar uma chance no posto, pois me identifiquei muito com a

. possibilidade de lidar com o público e com automóveis, que são duas coisas que adoro".

Casado, pai de Betina e Liz, ele preza pelo bom atendimento aos clientes: "Busco atender a todos

com muita disposição e atenção", destaca o profissional.
Quando questionado sobre o maior desafio, avalia: "Acho que é estar sempre atento, pois qualquer

erro pode trazer alguma consequência. Atenção é requisito básico"'.
Se o assunto é Laguna, ele abre o coração:

" Arrio minha cidade. Vivo aqui há 26 anos. Fui embora

uma vez, mas como dizem que quem toma água da Carioca sempre volta, aqui estou", brinca.
,

Nas horas de folga, ele se dedica aos seus amores e passatempos prediletos: "Gosto de estar com

minha família, minhas meninas e passear pela cidade, caminhar na praia, ver o por do sol".

@ Fone (48) 3644-4293

� contatoeibbio.com.br

@) http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins ..

nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna

Soltas
Ó empresário Ricardo Minatto Brandão, da Brametal, de
Criciúma, é o único sulino entre os indicados para receber
em data a ser anunciada, a Ordem do Mérito, conferido

pela FIESC.

Ainda vale registrar aqui, a live

promovida no dia 17, pela FLAGUNA,
torcida Organizada do mais querido e

que trouxe o Marcelo Nuba, o Anjinho,
torcedor símbolo do time carioca e

figura presente em todos os jogos do
Mengo. Durante a line foram entregues

. 250 kg a Rede Feminina de Combate ao

Câncer, como informaram Juliano das
Neves e Amauri Luckina.

A Ponta da Barra, que vem se destacando-na área qastronôrnlca
da cidade, pode ganhar o asfaltamento da estrada que liga o

bairro a SC-l00. Mas contando com emendas do ex-deputado
Jorge Boeira (já efetivada), e do Senador Dário Berger.

O lagunense Jairo Santos, campeão da Copa do Brasil, pelo
Criciúma, ainda é lembrado e bem, pelos torcedores da

AssoCiação Caxias, de Caxias do Sul, pelo título de campeão
-

gaúcho em 21 de junho de 2000, depois de ganhar em casa, por �

3 a zero e empatar em zero, no Olímpico, com o Grêmio. Jairo e

os outros campeões desfilaram em caminhão dos Bombeiros.

E já que o assunto é futebol, poucos aqui e mesmo lá em Santos,
sabem, mas, o nome do estádio do time peixeiro, Urbano

Caldeira, homenageia o catarinense de Florianópolis, filho de
Celina (Farias) e de Urbano Villela Caldeira. Aos zi anos ele foi

para/São Paulo e de lá para a Vila famosa, jogando 43 partidas
'entre 191;3 e 1918

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Como fazer: jornalismo é fazer história, o JL hoje publica um pouco da atuação como senadores da Repúblka, dos lagunenses Jaison Barreto, que
é médico e que também foi deputado federal, residindo em Balneário Camboriú, Jesuino Lamego, que foi militar, almirante e Barão de Laquna e

:'
Raulino Júlio Adolfo Horn, que foi -comerci�nte,jornalista, militar e governador do Estado. Confira!

.

,

Jc::tjfon Bcmoeto, Rc::tuhno j..,jO'l'n· '.
,.,

Nasceu
em l° de julho de 1849,

em Laguna. Filho de Claudina
Bernardino de Oliveira Medeiros

.

e de Eduardo Amadeo Adolfo .Horn .

.

Seu pai nasceu na "Prússia, em 1799, e

faleceu em 1866. Era boticário (farmacêutico)
formado, chegou ao Brasil em janeiro de

1838, residiu em Laguna e em Desterro, neste
último possuía uma farmácia. Casou primeiro
com Prudência Maria da "piedade, depois com

Claudina.
. .

Seu sobrinho, Eduardo'Horn, foi Prefeito
interino de Florianópolis e Deputado Estadual
na Assembleia Legislativa de Santa Catarina.

Seguindo a formação do pai, Raulino

cursou Farmácia na Faculdade de Medicina
do Rio de Janeiro, onde se'formou e manteve

Nasceu
em 16 de agosto. de. 1933,

em Laguna. Filho de Ceres Silva
Barreto e' de Tupy Barreto. Seu

.

pai foi Deputado Estadual na Assembleia

Legislativa de Santa Catarina, de 1955c 1963.
Casou comAstrid Renaux Barreto, com quem
teve Rodrigo e André Felipe.
iniciou seus estudos primários na terra natal'.

"Prosseguiu a formação em Tubarão, Gaspa
,(Grupo Escolar Honório Miranda), e lndaial

(Grupo Escolar Polidoro Santiago). O curso

ginasial fez no Colégio Catarinense, em

Florianópolis, e o científico completou no

Colégio Piedade, no Rio de Janeiro(RJ).
'Formou-se em Medicina pela Faculdade
Nacional de Medicina, atual Universidade
Federal do Rio de Janeiro (UFRJ), em

1957. Especializou-se em Oftalmologia pela
Sociedade Brasileira de Oftalmologia, no ano
de 1959, e pelo Instituto Barraquer, na cidade
de Barcelona, Espanha, em 1964.

Exerceu a medicina inicialmente. no- Rio
de Janeiro, mas logo retomou para Santa
.Catarina, onde clinicou nos municípios de

Brusque e Blumenau por 15 anos. Presidiu a

Regional de Blumenau e o Departamento de

Oftalmologia da Associação' Catarinense de

Medicina (ACM).
Em 1966, participou da

fundação do Movimento
Democrático Brasileiro

(MDB), e concorreu pelo
partido ao cargo de Deputado
Estadual à Assembleia
Legislativa catarinense,
obteve 3.685 votos e ficou na

suplência.
Nas eleições de' 1970, elegeu-se Deputado
Federal por Santa Catarina, pelo MDB;'com
47.899 votos, para -a composição da 44a

Legislatura (1971-1974). Durante o mandato,
fez parte do grupo dos "autênticos do MDB",
que' se destacou na oposição ao Regime
Militar. No- pleito seguinte, reelegeu-se à

Câmara dos Deputados; com 62.151 votos,
sendo o Deputado catarinense mais bem
votado para a 45" Legislatura (1975-1978).
Após dois mandatos na. Câmara dos

Deputados, pelo MDB, candidatou-se à vaga
de Senador representando Santa Catarina em

1978, com 465.930 votos; foi eleito para a

46" Legislatura (1 979-1(1183).e 47" Legislatura
(1983-1987). Ocupou a função de 2° Vice

Presidente daMesa Diretora do Senado, entre
1983 e 1984.

Disputou o cargo de; Governador de(
Santa Catarina, em 198'2, pelo Partido' do .

Movimento Democrático Brasileiro (PMDB),
conquistou 825.500 votos, ficou na segunda
colocação nadisputa vencida por Esperidião
Amin, por uma diferença de. 12.650 votos.
No último ano do mandato de Senador,
ingressou no PartidoDemocrático Trabalhista
(PDT), sendo Líder da bancada do partido.

Pelo PDT, lançou candidatura para Deputado
Federal nas eleições de 1986, recebeu 23.637
votos - o .mais bem votado do partido, mas
não foi eleito.

Depois não "disputou outras eleições, mas

continuou a influenciarnapolítica catarinense.
Posteriormente, filiou-se ao Partido da Social
Democracia Brasileiro (PSDB).
.Entre 1999 e 2002, foi membro ,do Conselho
de Administração das Centrais Elétricas de

Santa Catarina (CELESC) e Vice-Presidente

,da Santa Catarina Seguros e Previdência S.A.
Reside em BalneárioCamboriú, desde 1976.
Atividades Parlamentares

Na Câmara dos Deputados: Membro da

Comissão Especial do Desenvolvimento da

Região Sul: (1971-1974); Vice-Presidente.
da Comissão Especial do Desenvolvimento
da Região Sul: (1972); Vice-Presidente da

Comissão Especial de Pesquisa Científica e

TecnológicanoBrasil.PresidentedaComissão
de Saúde: (1973-J974); Vice-Presidente
da Comissão Especial deitinada a estudar ',.

e elaborar o Projeto sobre Trafico e uso de

Tóxicos: (1974); "Presidente da Subcomissão
da Indústria Farmacêutica: (1975);
Presidente do 10 Simpósio de Assistência

Médico Previgenciária
Câmara Federal: (1975);
Coordenador da
Redonda sobre Assistência

Odontológica: (1976); Vice
Presidente. da Comissão de
Ciência e Tecnologia: (1976);
Presidente' da Comissão de

Legislação Social: (J 977);
Coordenador da 1 a Mesa"

Redonda da Comissão de Saúde' visando à

regulamentação do exercício da Acupuntura
no Brasil: (1278) e Coordenador do Simpósio
Nacional de Alimentação eNutrição: (1978).
No Senado Federal: 'Presidente da

Comissão de Saúde: (1981-82); -Presidente
do 2° .Simpósio Nacional de Assistência

Médico p,evidenciária: (1981); MerrÍbrç><
da Comissão de, Legislação Social: (l98Í-
1986); Presidente da Comissão Parlamentar
de Inquérito da Previdência Social: (1984);
Observador Parlamentar junto a ONU:'

(1985); e Membro da Comissão Parlamentar
de Inquérito do Menor Abandonado e do

Consumidor: (1986).
Homenagens e condecorações
Cidadão Honorário de Balneário Carnboriú,
2013;

.

Condecorado com Ordem do

Congresso .;Nacional, no grau de Grande

Oficial, 1984; Homenagem da Câmara de

Vereadores de Florianópolis na comemoração
dos seus 80 anos, 2013; Homenageado pelo
PMDB, por' sua contribuição à sigla, na

Assembleia Legislativa catarinense, em 2016
e Homenageado na 178. Conferência Estadusl

dos Advogados, em evento promovido pela
OAB-SC,2014.

. contato
"

com' catarinenses
envolvidos por ideais

republicanos e abolicionistas,
entre eles, Saldanha Marinho e

Esteves Júnior.
Em 1879, fundou a

Farmácia Rauiiveira e a

Farmácia 'Popular, no Largo do

Palácio, em Desterro/SC, atual
Florianópolis, onde foi militar e
chegou a Coronel.

Casou ·com Henriqueta Avelina Monteiro
Horn e tiveram filhos, entre eles, Axires.

Em Santa Catarina, com outros, fundou o

Partido Republicano Catarinense (PRC), em

1887, sendo seu principal representante,' e o.
Clube Abolicionista de Desterro, deste foiseu

presidente.
Com a Proclamação da República em ,15

de novembro 'de 1889, Raulino integrou e

presidiu a Junta Governativa de 1889, formada
por João Batista do Rego Barros Cavalcanti de
Albuquerquee Alexandre, Marcelino BaYl11a,.
nomeada por decreto do PresidenteDeodoro' da
Fonseca, que governou provisoriamente Santa

Catarina de 17/11/1889 a 02712LI889, até a

nomeação de LauroMüller, como Governador.
Fez parte do grupo de republicanos que

adquiriu o jornal Conservador - que, depois

da proclamação da República, mudou de nome

para: ARepública.
Em abril de 1890 passou a ser o primeiro

Vice-Governador e governou interinamente o

Estado entre 24 de agosto a 29 de setembro de

1890 e MS a 8 de outubro de 1890.
Foi Senador por Santa Catarina, pelo

PRC, e cumpriu mandatos de 1890. a 1899,
nas seguintes legislaturas: 21" Legislatura
(1890-1891); 22"Legislatura (1891-1893);
23a Legislgrura (1894-189(5) e 24" Legislatura
(1897-1899).

' ,

Por quatro vezes exerceu funções de

Superintendente de Florianópolis (atual
cargo de Prefeito): 14 de março a 22 de junho
de 1891 - interino; IOde janeiro a 28 de abril

de 1899 - nomeado pelo Governo Estadual;' I O
de outubro a 13 de 'outubro de
1899 - interino; 10 de janeiro
de 1900' a .23 de janeiro de

, 1901 - nomeado peloGoverno
Estadual.

.

Pelo PRC, elege
se Deputado Estadual ao

• Congresso Representativo de
Santa Catarlna (Assembleia
Legislativa) e exerceu três

mandatos: ,,11 a Legislatura
(1919-192�), foi Pnesideiíte da Assembleia

. (1919-1921) e novamente exerceu o cargo de
Governador interino,', substituindo Hercílio

Luz; 12" Legislatura (1922-1924), outra vez

Presidente do Congresso no triênio, e 13a

Legislatura (19'25-1927).
Governador interino de Sànla Catarina, nos

seguintesperíodos: de 24 de abril a 28 de maio
de 1920; de 30 de agosto a 27 de setembro de

1920; de 3J de outubro de 1921 a 12 de agosto
de 1922; e de l ô-de agosto a 28 de setembro
de 1922.

Fal�ceu enf26 de setembro de' 1927, em

Florianópolis."
, Homenagens

Rua
.

Raulino Horn, Centro, Laguna e

Escola de,Educação Básica Eeb Raulino Horn,
Centro; Indaial. ?
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Poder Judiciário
JUSTIÇA ESTADUAL _

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2a Vara Cível da Comarca de Laguna

RuaArcângelo Bianchini; 69 _ Bairro.Progresso _ CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 - Email:
laguna.civeI2@tjsc.jus.br

'.

USUCAPIÃo N° 5000651-17.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: ANAOTILIAPRUDENCIO VICENTE "�."
AUTOR: LUIZ FERNANDO DE OLIVETRAVICENTE
EDITAL N° 310002390730
JUIZ DO PROCESSO: Elaine Cristina de Souza Freitas - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): : Interessados, incertos, ausentes e desconhecidos.
Prazo do Edital: 60 dias

Descrição does) Bem(ns):
Prazo do Edital: 60 dias

Descrição do(s) Bem.(ns): Um imóvel, com área de 300m2, naRua Capitão Donner, Bairro Portinha,
Município de Laguna. Margens e Confrontações: Frente ao Leste: 12,00 m extremando com aRua
Capitão Donner; Fundos ao Oeste: 12,00 m extremando com Eraldo Cardozo; Lado Esquerdo ao

.

Norte: 25,00 m extremando com Aires dos Santos e Lado Direito ao Sul: 25,00 m, extremando'
com Ana Otília Prudencio Vicente. Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente,
a(s) pessoa(s) acima identificada (s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(S) forrem), confrontante/s) e aos eventuais interessados, FICA(M).
CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S)
para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro diaútil
seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será
considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art._344 do

CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257,N do CPC).E para que chegue
ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no "t.�:>"
local de costume e publicado O 1 (uma) vez(es), 'sem intervalo de dias, na forma da lei.

.

Documento eletrônico assinado por GIZELE DE SOUZA MOLON MEDEIROS, Chefe de

Cartório, na forma do artigo 1°, inciso li, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006 . .Aconferêncía
da autenticidade do documento está disponivel no endereço eletrônico https://eproclg.tjsc.
jus:br/eproc/extemo_ controlador.php?acao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o

preenchimento do código verificador 310002390730v3 e do código CRC 647Se50a.
Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): GIZELE DE SOUZAMOLONMEDEIROS'
Data e Hora: 19/3/2020, às 15:16:14
"

.
. ';=fIIII!J
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Foi em uma conversa informal com a

mãe, Fabiana, que Louize Campos David

deu o "start" 'em sua carreira. Aos 24 anos,

formada em Direito e Pós Graduanda

em Direito Empresarial com Ênfase em
Propriedade Intelectual, a focalizada
recorda como tudo aconteceu: "Em 2014
buscava algo que pudesse ajudar nos

custos da faculdade, e entre urna conversa

e outra, minha mãe me contou que minha

avó vendeu lingeries por um longo período, quando ela e meus tios eram muito

pequenos. Com isto, durante muito tempo minha avó contribuiu com a renda

familiar, e foi esse o estopim para que despertasse em mim a minha paixão por
moda íntima".

.

Com o apoio da mãe, ela entrou "de cabeça" no projeto: "Ela me deu toda

a força necessária para que 'eu começasse a empreender neste ramo. Procurei

fornecedores com que eu me identificasse para que pudesse iniciar as primeiras
parcerias, e comecei com um investimento inicial de R$300,00. Consegui vender
tudo para' as minhas amigas mais próximas 'Ó,

Desde o início sempre utilizei. as

redes sociais como forma de divulgar o meu trabalho. Boa parte das vendas

se concentravam pelo Instagram e os atendimentos eram feitos em domicílio",
recorda.

Com o passar dos anos, o número de fornecedores só aumentou: "Atualmente

contamos com mais de 10, muitos estão desde o início da marca. Também

fabricamos as nossas peças, sendo que expandimos o nosso seguimento que
antes era voltado somente para as lingeries, e atualmente temos mais duas linhas

de. produtos, beachwear,'moda praia e o fitness, roupas de academia".

Em 2018 a empreendedora decidiu inovar um pouco mais na sua empresa
criando umá plataforma de E-Coll]merce, isto porque sentiu a necessidade de

estar e testar outros canais de vendas, bem como fazer com que mais pessoas
conhecessem a marca: "Hoje atendemos e despachamos inúmeras caixinhas por
dia para diversos estados brasileiros, com grande potencial de pedidos para São·

Paulo, Rio 'de Janeiro e Paraná, e até mesmo despachos internacíonais. Agora
neste mês de junho faz' um ano da inauguração do nosso primeiro showroom,.
que é o espaçoftsico que atendemos todos os nossos clientes com toda dedicação
e amor como eu atendia na casa de cada um lá no início da marca".

Dona de uma rotina intensa, ela procura planejar a semana ainda aos domingos:

Perfil
'��LOUIZE

CAMPOS DAVID

(t
M�\(ili� 'NUV1{jC;
Estética e Massoterapia

�Peeling do' Mar Morto
("Ventosaterapia("Tratamento de Acne

''"'M T', ti ("Drenagem Linfática
�" assagem erapeu rca

("Limpeza de Pele
, C<tClareamento de Manchas

�Tratamento Rejuvenescedor

® (48) 999590178

Rua Toledo Pizza, 606 - Mar Grosso

JLCrianca
..

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com ° nome

completo, nome d.os pais e idade que a gente publica!

LUÍS FELIPE

FORTUNATO
SCHIMIDT
comemorou seus

seis aninhos
recebendo o

carinho do irmão
e dos pais Camila
e Felipe.

"Esquematizo tudo para 'conseguir dar conta, incluindo toda parte de marketing da

marca, o financeird, as vendas, controle de estoque, criação de coleção, entre outros.

Na segunda-feira, a partir das 9h dajá estou no showroom e fico por lá até urnas 20h".

Quando questionada sobre sua atividade tem de melhor, avalia: "A melhor coisa

é proporcionar a aceitação do corpo das minhas clientes, ou seja, desenvolver peças
totalmente confortáveis e que valorizem o corpo real da mulher brasileira, como

por exemplo, os nossos sutiãs e bodys sem bojos. A gente busca com essas peças a

autoaceitação do corpo, sem comparações ou padrões impostos. Não tenho palavras
para descrever o quanto esse sentimento é gratificante.

-

Para o futuro, Louize faz planos:
"

O maior deles é que eu consiga cada vez mais

entregar e proporcionar a autoéstima e a autoa.ceitação do corpo das minhas clientes,
fazendo com que se sintam ainda mais felizes e realizadas com o seu corpo usando

uma peça da marca".

� Meu próximo passo na área profissional é me quaüflcar ainda mais, para
entregar um trabalho de qualidade e muito mais do que o meu cliente espera .Ó»

Conseguir alcançar mais estados do Brasil e também do ext�rior e ter mais pontos de
vendas. Atualmente também venho trabalhando em um projeto alinhado com tudo o

que eu aprendi nestes anos empreendendo. Tenho o interesse de passar um pouco d?
meu conhecimento com vendas online por meio do E�commerce, Instagram e demais
redes sociais que estão surgindo no mercado.

� Uma delas foi a minha formação. Sou �paixonada pelo c�rso que fiz e

hoje encontrei um niçl;lO bem interessante que consrqo explorar tambem dentro da
minha empresa. No ano passado realize] uma das Q1inhas maiores conquistas, que foi .

a abertura do primeiro showroorn da marça e alavarrcar as vendas em alguns estados
que se quer imaginava que alcançaria um dia.

.

�@�Sou extremamente perfeccionista e viciada em trabalho. Não
sei até onde isso é bom ou ruim. Me considero uma pessoa autodidata, estou sempre
querendo aprender'coisas novas, sempre fazendo qualquer tipo de coisa que surge,
e que possivelmente uma outra pessoa pensaria em contratar um profissional da área
para fazer, por exemplo. Eu voou lá, pesquiso muito, estudo, testo e aprendo, p<?r mais
difícil que seja. Sou movida a desafios. E tenho bastante difiçuldade em delegar tarefas,
mas estou aprendendo e evoluindo.

I}@iffilíí@I'O:!B "Se você não puder ser o melhor no .seu segmento, crie um segmen!o
em que você seja o melhor." Gustavo Mota.

(j'ij}mfI;'a Liderança e CClr:Jtrole.

lk!:@iliG:B Farol de Santa Marta. É um ponto de paz e equilíbrio.

� Rio de Janeiro.
é

Cl!l:üJ� áque veio primeiro em minha m�nte é. �ue as pessoas reconheçam o

poder do autoconhecimento e que façam terapia. Facilita murto.
.

�<fhl�As mulheres não precisam estar nos negócios como homens
e sim como mulheres. É a nossa sensibilidade que fortalece nossas competências.

��mm::B Nã�'vivo sem as pessoas que eu amo, principalmente, minha mãeie
meus amigos, Nãoyilt9 sem o-meu trabalho também.'

.

"Tradição e Qualidade."
Primeira Habilitação r Aulas Práticas
Renovação I Renovação da Permissão

Adição e 2a via CNH

Estudante da Fundação Bradesco, ANTÔNIA
MARTINS DE BEM, curtindo o arraiá virtual realizado'

pela escola. É filha de Mariane e Bruno de Bem.

)

Novo endereço
RuaXvden�vembrQ.,n·ls·'Centro lione: 3644.:%439

email:c:fuliano@outlook.c:om
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Roteiro para 9 lazer em Laguna e região

LlVES
.

expectativa na queda da temperatura e a necessidade de isolamento social, as
.

� e

realizadas pelosartistas são uma excelente forma de entretenimento. ConfiraIlVes
mas apresentações do fim de semana: Hoje, 26, às 17h, para o. público infantil,

alg�undo Bita, às 20h, Gilberto Gil, às 21 h, Gusttavo lima, FelipeAraújo e Jonas

Esticado, às 22h, I<aty Perry (através doAplicativo BeApp). Amanhã, 2�, às 16h30,
. one eSimaria, às 19h, Turma do Pagode, Marcos e Belutti e Fafá de Belém, às 20,

�riaGroove e SI<ank. No domingo, 28, às 13h30, César Menotti e Fabiano, às 17h,

Gi�anteS do Samba (RaçaNegra eAlexandre Pires) e às 18h 30, Milton Nascimento.

Delivery de pizzas prontas e

congeladas. Os pedidos podem ser

feitos através dos telefones 36470585
ou porWhatsApp'998244452.

..#

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque

e congrio à Belle
Meuniere. Fone: 3647-
1643.

J;»IZZARIADAPRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento
\ .

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Deliver�'
fone (48) 3647-0585.

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 3647 2920

e 3647 1166.

RESTAURANTE

CAiÇARA
No calçadão do Mar para o churrasco na

Grosso, sob o comando
.

chapa e tainha grelhada
de Jaime Donario, na chapa, l in gua d o

Ia -.

ri
.-
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-
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A tal da "experica" vem com os cabelos brancos? Aqueles fios grisalhos. são o que
credenciam alguém ao status de "profissional experiente'? Ao contrárip do que diz o senso
comum, ser experiente não tem necessariamente uma relação. direta com idade. Ser
expenente requermuito mais do que apenas sofrer a ação do tempo em sua vida.

.

.
;

Os 3 pilares da experiência - Depois de pensar e pesquisar um pouco sobre este assuntei:ler alguns artigos e ver videos de filósofos, psicólogos e coaches que dissertavam sobre o
tema, cheguei a uma conclusão nada cientifica, mas simplesmente baseada no meu feelíng
ena ta.1 da experiência. Conclui que a experiência profissional pode ser definida com base
em 3 pilares.
Estes pilares são traduzidos em afirmacões:
• Experiência é éonhecimento

..

• Experiência é vivência
• Experiência é assimilacão .

Com0!1umjogo, a soma 'destas 3 pontuações indica se uma pessoa tem ou não uma boa
expenenCla sobre determinado assunto. Nesta. equação a idade tem valor nulo.
Infelizmente, neste casá, a vantagem dos mais velhos fica apenas na fila da lotérica mesmo.

�dade eExperiência - Mas calma! Não quer dizer que os mais velhos não tem experiência.
Ol1ge dl�so. Na maioria das vezes' os mais velhos têm sim mais experiência,Justamente
�orqueja tiveram mais conhecimento e vivência acumulados e souberam assimilar muito

U�IS tUd? .que aprenderam aoíonqo do tempo. Porém, contudo, todavia, entretanto ... fazer

d
a analise simplória e dizer que um profissional que tem 5 anos de experiência em

eterrT:llnada funçàoé mais "experiente" que outro que tem apenas 1, é, na mínimo, uma

�ovad de déficit intelecto-cognitivo (pr� não dizer outra coisa). E n,as próximas linhas,
an o um pouco sobre os 3 pilares, voce vai entender melhor o porque.

�e; Experiência é cemhecimentQ - Ouanto mais conhecimento temos sobre

exeermlnado assunto, mais estaremos aptos a enfrentar situações desafiadoras. Usando umvocl!'Plo bem Simples, Se você é taxista e conhece bem as ruas da cidade, isso mostra que
No � tem uma boa experiência e sabe como chegar aos lugares, os atalhos eo que evitar.

dirf ntanto, hoje em dia o conhecimento está ao alcance de todos nós. Você não precisa
est8� nem um quilômetro pra conhecer todas as ruas e atalhos da cidade. Você pode
Outr

ar os.mapas e todos-os atalhos através do Google Maps, Waze,. Google StreetView e

re
Os aplicatiVOs. Conhecimento traz experiência; mas este conhecimento não está mais

rn
stnto a um pequeno panteão que .domina e preserva este saber. Todo oconhecimento do

qU�n�o (praticamente) está na nossa-mão. Por isso, viver mais para adquirir o conhecimentonece; passado. através do aprendizado e do contato com outras pessoas não é mais

casei/ano. An.tlgamente você. só saberia como construir uma máquina de refrigerantea se alguem te ehsinasse ou se quebrasse muito.a cabeça pra criar do seu própriojeito.
08:r [?f'mais.artig'b���·m��este7·�t��lrel:�·,f1�r�fo�pro��6�

v 'r c
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gui.santos.pp@gmail.com

Hoje você pode fazer isso, apenas assistindo a um vídeo simples e prático do canal do

youtube,Manual doMundo.

2 - Experiência é vivência - Porém, mais do que conhecer, você também precisa
vivenciar. Como no exemplo acima, do taxista, você pode conhecer todas as ruas e
caminhosmesmo sem ter passado por eles. Porém, se você vivencia esta experiência, pega o
carro e passa por essas estradas, consegue ter mais informações sobre o trajeto. Pode
descobrir que uma rua está esburacaca ou que existe.uma nova obra acontecendo ou seu

pneu pode furar e pela primeira vez você acaba sendo obrigado a trocar. Tudo isso é algo
que foi vivido na prática e colaborou para a sua experiência. No caso de profissionais, então,
é possível que um jovem que trabalhou durante 5 anos em algumas funções, seja mais
.experienre. profissiona'mente falando, do que um cara com seus 20 anos de carteira
assinada. Se este cara passou 20 anos da vida fazendo a mesma função, no mesmo lugar,

. sem aprender nada novo, sem ser desafiado, provavelmente ele é mais ínexperíente do que
ojovem quejá passou por algumas empresas, trabalhou em diferentes funções, fez cursos e
aprendeu coisas novas. Imagine que você é uma mala' (e não "um maia", manjou a

diferença, né?). E quanto mais velho você fica, mais sua mala aumenta. E as suas.
experiências de vida são suas roupas. Então, quanto mais vocé vive, adquire conhecimento

. e passa por novas situações, mais roupas você vai qanhando, Assim, de nada adianta ter
·uma mala gigante com poucas peças de roupas. Ter a tal da "bag?gem cultural" é o que vai
nos-tornarmais seguros e aptos a enfrentar essa longa Viagem pela vida,

\ .3 - Experiência é assimilação - Trocando em miúdos; experiência é viver e aprender.
Vamos usar. a parábola acima, sobre as málas, pra facilitar a famigerada assimilação (e
também porque criar historinhas assim é muito divertido). Se a sua mala vai aumentando
conforme passa o tempo e você fica mais velho e a vivência traz: ctS roupas que vão fazer
parte da sua bagagem, então, o último pilar, a assimilação, significa saberusaressas roupas.
Saber que, por exemplo, não dá pra usar sua linda sunga branca quando for esquiar nos
alpes suíços. Pegou? Depois de, adquirir conhecimento e vivenciar algumas situações é
preciso aprender com tudo isso. Hoje não q incomum ver jovens adultos que contam suas
experiências com neqócios, carreira e afins. Afinai, muitos jovens começam a empreender
cedo, arriscam, aprendem e evoluem. Comojá .falei em outro artigo, muitas vezes é preciso
perder pra poder ganhar. E os fracassos acabam sendo melhores professores do que o
sucesso. Richard Branson, fundador da Virgin Group e um dos maiores empresários do
mundo, já investiu em mais de 100 tipos de negócios diferentes e levou à falência alguns
deles, Tudo serviu como experiência, principalmente as derrotas. Portanto, abrace as

oportunidades que tiver e não-tenha medo dos desafios que virão. Tenha medo é de ficar
parado. Tenha medo é de se acomodar e achar que o tic tac do relógio conta a seu favor e te
torna mais apto.. A única coisa que Fica melhor com o passar dos anos, mesmo parado. é o
vinho. Nós, meros mortais, somos bem diferentes. O que a gente aprende enquanto os

ponteiros' passeiam é que vai fazer diferença e dizer se realmente estamos ficando mais
experientes ou apenas mais ... velhos.
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3644-6660'

99636.�9419

Oftalmologia é na

CUnica VittaSul

Rua COIIQnel Fémandes Mart.ns� 401
Ba�no ProgfeSSQ� laguna .

Lindo amanhecer na 'praia do Iró. no click de Marcus Grandemagn�
Encaminhe sua foto para redatorêjomaldelaquna.com.br e particl
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